



## Ripple llega a \$1.45 dólares luego de asociarse con compañías de tarjetas de crédito japonesas

Ripple subió alrededor del 20% desde este miércoles llegando a un máximo histórico luego de que la empresa de servicios financieros SBI Holdings y SBI Ripple Asia establecieran un consorcio con compañías de tarjetas de crédito en Japón para utilizar su cadena de bloques.

Ripple y SBI Holdings fundaron SBI Ripple Asia en enero de 2016. La startup utiliza la tecnología blockchain para el desarrollo de una red de pagos para bancos, intercambio de activos digitales y otras instituciones financieras (IF). Para completar las transacciones, se utiliza la criptomoneda XRP.

La criptomoneda logró llegar a los \$1.45 dólares este jueves. CNBC informó que ya que Ripple posee el 61% de los 100 mil millones de XRP en existencia, los precios récord de esta semana suman a la compañía unos 87.23 mil millones de dólares.

«Vamos a invertir en el ecosistema para ayudar a acelerar la adopción de la tecnología Ripple», dijo Brad Garlinhouse, CEO de Ripple.

«Una de las cosas que todos tenemos que recordar, es que el valor de un token a largo plazo realmente se ve impulsado por su utilidad», agregó.

Ripple ha logrado recaudar 93.6 millones de dólares por parte de inversores como CME Ventures, Standard Chartered Bank, Andreessen Horowitz y Alphabet's GV.

La compañía informó que más de 100 IF utilizan la blockchain de Ripple. En noviembre pasado, American Express FX International Payments y Santander acordaron utilizar la red de Ripple para pagos transfronterizos entre Estados Unidos y el Reino Unido.